

## 実りの秋がやってきました！



10月になり、実りの季節がやってきました。

地域の皆さんからお借りしている畑には、きっと、「大きなさつまいもが実っている！」はず・・・収穫が楽しみです。

児童生徒も、本校初めての学校祭「ゆめここ祭」に向けての学習が佳境を迎えています。小中学部は、職員手作りによるステージにおいて、日頃の学習の成果の発表を予定しています。高等部は、“Dream café”の开店に向けて着々と準備を進めています。

「ゆめここ祭」のテーマは、

「ゆめへのスタート～あらたなページをここから～」です。

児童生徒一人ひとりの「ゆめ」をキーワードにした様々な取り組みをご期待下さい。

児童生徒の学習の成果、学習の実りをぜひご覧いただきたいと思います。



”ゆめ CoCo 通信”

もうすぐ第2号が発行されます。おたのしみに・・・



会場には、テーマとともに

みんなの「ゆめ」が掲示されました！！



衣装も準備OK！



販売に向けて、準備は急ピッチに・・・



また、PTA主催によるバザーや作業製品の販売も予定しています。

本校にとっては、何もかもが初めての取り組みとなります。初めてだからこそ、力が入ります。初めてだからこそ、期待が高まります。児童生徒一人一人の良さを生かし、職員全員が力を合わせて、あらたなページを作っていきたいと思います。

「ゆめここ祭」当日の日程等については、ホームページ「ゆめここ祭ポスター完成！」をぜひご覧下さい。

平成29年10月

～児童生徒一人一人の夢の実現をめざして～

福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子

